

Volleyballturnier der Orientierungsstufe

Am Mittwoch, den 17.04.2019 fand in der Sporthalle zum ersten Mal ein Volleyballturnier der Orientierungsstufe des Marienbergs statt.

Die Fünfer-Schüler konnten hier zeigen, was sie in der für sie neuen Ballsportart in den letzten Wochen gelernt haben. Alle Schüler waren mit viel Freude und Einsatz dabei. Zuerst wurden in je zwei Gruppen die Sieger der Stufen 5 und 6 ermittelt.

Nach zum Teil spannenden Spielen setzten sich die "Schickis" (5a) knapp gegen die "Los-Pro-De 4" (5a) durch. Platz 3 belegten die "Feuerfrettchen" (5b).

Das Finale der Stufe 6 gewannen die "Hellboys" (6b) gegen "Die drei aus der Mülltonne" (6a). Der 3. Platz ging an den "1. FC Warnblinker" (6b).

Anschließend erfolgten die Spiele um den Tagessieg in der Orientierungsstufe. Im Spiel um Platz 3 setzten sich "Die drei aus der Mülltonne" knapp gegen die "Los-Pro-De 4" durch. Das ebenso ausgeglichene und spannende Endspiel gewannen die "Hellboys" gegen die "Schickis".

Dieser Artikel aus der Kategorie allgemeine, wurde am 17.04.2019, 18:11 online gestellt.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

<https://www.marienbergboppard.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=545&teaserId=16&pdfview=1>